

## Familienzentrum gewann beim Förderpreis „Starke Kids“



Mit unseren Projekten zur gesunden Ernährung „Jolinchen“ und dem Kindergarten-Garten, sowie den Bewegungsprojekten „Ball.AG“ und dem Schwimmen der Vorschulkinder gewannen wir einen Förderpreis des Netzwerks „Starke Kids“ der AOK in Höhe von € 250,-. Dieses Geld ist zur Förderung unserer Projekte bestimmt.

Die Kinder sind begeistert bei diesen gesundheitsfördernden Aktivitäten dabei und wir freuen uns über die Anerkennung unserer Arbeit.